

L'affaire Dutroux - 1/1

En ce moment, se déroule le procès du pédophile le plus connu Marc Dutroux, faisons un point sur cet homme ignoble...

L'affaire Marc Dutroux est la plus grande affaires criminelles de la Belgique : tout d'abord avec les enlèvements des jeunes filles mais aussi par les fautes des enquêteurs et surement une protection de Marc Dutroux par quelqu'un de haut placé.

Marc Dutroux commence par enlever deux petite filles du nom de Mélissa et Julie (8 ans), ces deux petites filles vont vivre un enfer en étant enfermé dans une cache minuscule, dans la cave de Dutroux. Ce dernier les sortaient juste pour les violer. Pendant de long mois elles vont subir ce sort. Puis Marc Dutroux est arrêté pour vol de camion, les filles étant toujours dans la cache, elles ne vont plus être nourries par ce dernier mais par un de ces ami qui aurait dû venir, ce qu'il n'a pas fait. Les jeunes filles vont pourtant tenir le choc, mais Marc Dutroux les retrouve dans un état lamentable : les deux petites filles vont très vite mourrir d'épuisement autant moral que physique.

Mais Marc Dutroux ne s'arrête pas là il enlève (avec un ou des complices) An (17 ans) et Efje (19 ans) qui vont vivre le même sort que les deux premières jeunes filles. Mais Dutroux va les tuer en les étouffant puis les enterrer dans un jardin.

Puis il va enlever, Sabine (12 ans) et enfin Laeticia (14 ans) qui vont, hélas, encore subir les horreurs de ce monstre. Mais qui "par chance" vont ressortir vivantes de ce drame.

Le pire dans cette affaire c'est que le nom de Marc Dutroux figurait déjà une semaine après l'enlèvement de Julie et Mélissa pourtant les gendarmes belges n'ont rien fait. Quand ils ont fait une perquisition chez Marc Dutroux, ils ont entendu des voix de petites filles (Julie et Mélissa) mais ils n'ont pas cherché d'où pouvait provenir ces voix qui se sont tues.

Des milliers de personnes vont descendre dans la rue pour une marche blanche en la mémoire et l'honneur de ces 6 filles.

Marc Dutroux fait sûrement parti d'un réseau pédophile où lui il n'est qu'une petite particule. J'espère vraiment que cet être immonde va finir sa vie en prison, mais pour tout ce qu'il a fait je trouve cette "punition" très très gentille !

Voilà un petit résumé de cette affaire.